

DEONSPLATZ



IM HERZEN MÜNCHENS

Das ISAR Klinikum befindet sich im Herzen Münchens und ist deshalb sehr gut mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu erreichen.

Vom Hauptbahnhof München sind wir nur wenige hundert Meter entfernt. Direkt vor der Klinik liegt die Haltestelle Sendlinger Tor, die sowohl mit Tram-Bahnen als auch U-Bahnen erreicht werden kann.

Vom Flughafen, der sich außerhalb der Stadt befindet, erreicht man das Zentrum mit der S-Bahn in etwa 45 Minuten oder in 30 Minuten mit dem Taxi.

Leider stehen in der Innenstadt nur wenige Parkplätze zur Verfügung. Es besteht jedoch die Möglichkeit, kostenpflichtigen in den umliegenden Parkhäusern zu parken .

Da sich das ISAR Klinikum unmittelbar in Münchens Altstadt befindet, sind viele Sehenswürdigkeiten wie das Sendlinger Tor oder der Karlsplatz (Stachus) leicht zu Fuß zu erreichen.

ANFAHRT

Trambahn: Sendlinger Tor (16, 17, 18, 27, 28)

U-Bahn: Sendlinger Tor (U1, U2, U3, U6, U7, U8)

U-Bahn: Karlsplatz/Stachus (U4, U5)

Bus: Sendlinger Tor (62)

~~S-Bahn: Karlsplatz/Stachus (S1, S2, S3, S4, S6, S7, S8)~~

PARKHÄUSER (in der Umgebung)

ISAR Klinikum Tiefgarage

ISAR Klinikum Haupteingang

ISAR Klinikum Postinnenhof

Sonnenhof Parkgarage – 300 Meter

Contipark Tiefgarage – 300 Meter

Parkhaus Schwanthalerstr. – 500 Meter

Parkhaus Oberanger – 600 Meter

Pschorr Hochgarage – 800 Meter

Parkhaus am Rindermarkt – 1 Kilometer